

IRUN / Novedades en el horario de Ikust Alaia a partir del 1 de julio

Tanto la biblioteca, como el servicio de préstamo estará disponible también por la tarde

La Biblioteca Municipal Ikust Alaia comienza el 1 de julio su horario de verano. Hasta el 30 de septiembre, de lunes a viernes estará abierta por la mañana como es habitual en estas fechas del año (desde las 8:00 hasta las 14:00). En 2013 se introduce una novedad, y es que tanto la biblioteca como el servicio de préstamo estará disponible por la tarde, en concreto los miércoles de 17:00 a 19:00.

'Abrir por la tarde era una posibilidad que nos habían hecho llegar algunos ciudadanos, por lo que este año hemos introducido esta modificación y queremos ver qué respuesta hay por parte de los usuarios. Es una pequeña ampliación de horarios pero importante porque todos los interesados en acceder a estos servicios por la tarde tendrán una hora de referencia cada semana', subrayaba Belén Sierra, delegada de Cultura.